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Aero 145 Aegis : « Ce projet doit être soutenu
par tous les acteurs de ce territoire »

Comme nous l’avions annoncé il y a quelques jours, le projet Aero 145 Aegis vient de rentrer
dans  sa  phase  opérationnelle.  L’implantation  de  cette  nouvelle  société  de  maintenance
aéronautique  sur  le  site  de  l’aéroport  d’Avignon-Provence  a  été  officialisée  lors  d’une
présentation qui vient de se tenir à la CCI de Vaucluse en compagnie des nombreux partenaires
de ce dossier qui doit permettre la création de 220 emplois directs et 500 emplois indirects
d’ici 3 ans.

« Le développement de l’aéroport est au cœur de nos préoccupations et de la mandature de notre
président, Gilbert Marcelli, insiste Bruno Delorme président de la commission aménagement du territoire
et équipement géré de la CCI (Chambre de commerce et d’industrie) de Vaucluse. Ce projet est le fruit
d’un long processus de concertation et d’une forte implication de la Préfecture, de la Région Sud mais
aussi d’Avignon et du Grand Avignon. »

Un enthousiasme partagé par Gilbert Marcelli, nouveau président de la CCI 84, qui enregistre là une
implantation majeure au sein d’un équipement géré par la chambre consulaire pour le compte de la
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Région, propriétaire du foncier de l’aéroport de la cité des papes : « La CCI de Vaucluse est attentive à
tous  les  projets  qui  s’inscrivent  dans  la  dynamique  économique  de  notre  département.  Ce  projet
industriel aéronautique est à mes yeux vertueux à plus d’un titre : créateur de richesses, il générera plus
de 200 emplois  directs et  500 emplois  indirects,  véritable opportunité pour nos entreprises et  nos
territoires. »

Sous l’œil attentif du sous-préfet à la relance
« Je suis ce projet d’intérêt régional depuis 1 an maintenant, rappelle Julien Fraysse, sous-préfet à la
relance en Vaucluse, qui s’est particulièrement impliqué dans ce dossier. C’est un projet industriel qui
n’a pas vocation à créer du trafic.  Il  y aura 2 à 3 décollages à vide par semaine. Par ailleurs,  en
centralisant sur une seule plateforme les 6 activités d’Aero 145 Aegis (ndlr : parking/stockage, entretien,
ateliers, conversion, peinture et déconstruction) on réduit les coûts de déplacements ainsi que l’impact
sur l’environnement. »

Retrouvez ici les détails du projet d’Aero 145 Aegis à l’aéroport d’Avignon-Provence

Autre point  positif  pour le  sous-préfet,  les  lettres d’engagement des potentiels  clients  de la  future
plateforme aéronautique avignonnaise : « il y a un carnet de commandes pressenti pour ce marché ».
« Il faut aussi une prise de conscience du territoire », martèle le sous-préfet à la relance visiblement très
attaché à ce dossier combinant projet industriel, volet emploi, économie circulaire, dossier partenarial…
« Ce projet doit être soutenu par tous les acteurs de ce territoire pour qu’il devienne un fleuron du
département de Vaucluse », insiste à nouveau Julien Fraysse.

Au cœur des priorités régionales
« Cet investissement s’inscrit parfaitement dans le Plan Climat de la Région Sud ‘Gardons une Cop
d’Avance’ qui place l’environnement et l’urgence climatique au cœur des priorités régionales, renchérit
Renaud Muselier, président de la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur. En choisissant la région Sud, Aero
145 Aegis apporte son savoir-faire en matière de maintenance aéronautique au cœur d’un écosystème
dynamique et permettra la création de nombreux emplois pour les habitants de Provence-Alpes-Côte
d’Azur tout en étant soucieux de l’environnement. Partenaire à part entière de leur installation, ils
peuvent compter sur la mobilisation des équipes de la Région pour les accompagner à chaque étape. »

Le vrai travail commence maintenant
« La contribution financière de l’Etat (690 000€) et de la Région (400 000€) est une marque de confiance
des pouvoirs publics dans notre projet, souligne Joseph Heraief, président d’Aero 145 Aegis. Ce sont
aussi des garanties complémentaires apportées à notre démarche industrielle. »
«  Le  vrai  travail  commence  maintenant,  poursuit  pour  sa  part  François  Wawruszczak,  directeur
communication  &  marketing,  représentant  les  porteurs  du  projet  également  constitué  de  Patrice
Stimpfling, Philippe Arguel et Philippe Réaux. Nous démarrons avec une partie du hangar existant H21 et
un hangar temporaire, soit environ 2 450 m2 et 35 collaborateurs d’ici fin 2022. Au terme de l’exercice
2023, nous aurons construit 4 hangars, ateliers et bureaux pour une surface totale de 14 000 m2 et
accueilleront 220 collaborateurs. »
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François Wawruszczak et Joseph Heraief d’Aero 145 Aegis, Julien Fraysse, sous-préfet à la relance
en Vaucluse et Bruno Delorme président de la commission aménagement du territoire et équipement
géré de la CCI de Vaucluse.

Pour lancer définitivement tout cela, les derniers investisseurs sont attendus lors d’un nouveau tour de
table afin de trouver encore 5 à 6M€ supplémentaires pour accélérer le plan de développement.
Un plan qui passe notamment par le marché de la conversion d’avion de passager en avion de fret en
raison de l’explosion du coût du fret maritime (x8). Autre marché en devenir : la déconstruction des
aéronefs afin de récupérer des pièces à très haute valeur ajoutée pour les remettre dans le circuit des
pièces d’occasion après une re-certification aux normes aéronautiques particulièrement drastiques en
matière de sécurité.

Pas d’allongement de la piste actuelle
 « Dans tous les cas il ne s’agit pas d’un cimetière d’avions ‘au fond du jardin’ ni de pollution des sols
avec  du  kérosène  »,  rassure  François  Wawruszczak  qui  explique  également  être  en  lien  avec  les
organismes  locaux  afin  de  recruter  au  maximum en  local  même  s’il  y  aura  de  nombreux  postes
demandant des qualifications spécifiques en aéronautique.
Enfin, du côté de la CCI on précise également que ce projet n’entraîne aucun allongement de la piste
actuelle.
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